

undefined - vendredi 6 octobre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Saillans Accident spectaculaire avec un véhicule de la gendarmerie

Un accident de la route spectaculaire s'est produit aux environs de 18 heures, jeudi 4 octobre entre Crest et Saillans. Alors qu'un véhicule de la gendarmerie circulait de Crest à Saillans sur la D 93, celui-ci a dû faire demi-tour pour une intervention à Crest. N'ayant pas vu un véhicule de type utilitaire arriver dans son sens au moment de manœuvrer et de s'engager pour ce demi-tour, il a été percuté. L'utilitaire, avec à son bord, deux personnes d'une vingtaine d'années, a fait deux tonneaux avant de terminer sa course en contrebas de la route. Choqués mais ne présentant pas de blessures après de premiers examens, ses occupants ont été transportés à l'hôpital de Die. Les deux gendarmes ne présentaient aucune blessure, mais ont été choqués. Le conducteur, lui, a été évacué pour examens. « Heureusement, il n'y avait pas d'obstacle. Ni arbre, ni rivière », a commenté le colonel de gendarmerie de la compagnie de Crest.

